Todo listo para la 39^a edición de CIFF

La edición primaveral de CIFF (China International Furniture Fair), la mayor feria del mundo del sector del mueble, está a punto de abrir sus puertas en Guangzhou, dividida en 2 fases por sectores de producto: la primera tendrá lugar del 18 al 21 de marzo y la segunda del 28 al 31 de marzo

En un área de exposición de **750.000 m²**, **4.000 importantes marcas** y **170.000 visitantes cualificados** están listos para reunirse y dar lugar a la plataforma de negocios del sector del mueble más importante de Asia. CIFF es un evento que facilita resultados concretos, creando valor y dando un fuerte impulso al mercado internacional del mobiliario.





La primera fase de CIFF (18-21 marzo 2017) propone una gama completa de soluciones, desde el estilo clásico al moderno; una amplia selección de productos de varios estilos y tipología: muebles para la casa, complementos de decoración, tejidos para los muebles, mobiliario de exteriores y tiempo libre.

En ella están presentes más del 70% de los fabricantes chinos y muchas importantes marcas provenientes de 30 países de todo el mundo.





La exportación de muebles chinos sigue creciendo y despierta cada vez más interés en los mercados internacionales. Para facilitar la búsqueda y la compra por parte de los buyers internacionales, CIFF ha organizado 2 nuevas áreas específicamente dedicadas a la exportación: Dining & Living Room



中国(广州/上海)国际家具博览会

China International Furniture Fair (Guangzhou / Shanghai)

CIFF 2017 March

China Import and Export Fair Complex & PWTC EXPO Guangzhou, China

March 18-21, 2017 March 28-31, 2017

CIFF 2017 September

National Exhibition & Convention Center (Shanghai) Shanghai, China

September 11-14, 2017

www.ciff.furniture

media contact:

Ms. Betty Ye

Tel. + 86 020 89128349
yepy@fairwindow.com.cn

Mr. Jun Chen
Tel. + 86 020 89128065
chenj@fairwindow.com.cn

China Foreign Trade Guangzhou Exhibition General Corp.



Furniture for Export (30.000 m² en los pabellones 6.1 y 8.1) y **Sofa for Export** (20.000 m² en los pabellones 12.1 y 13.1).

En el **Design Hall** (pab. 4.1 y 5.1), que llevan los diseñadores Lai Yanan, Chen Xiang y Ding Jiaming, se expondrán productos de diseño originales con un elevado concepto y acabado.

La primera edición de la **China Decoration Design Conference** presenta a jóvenes diseñadores y promueve nuevos productos. Es un evento ideal para fabricantes, distribuidores, diseñadores, escuelas, instituciones, en el que poder debatir sobre las nuevas tendencias, innovaciones y cambios que influyen en el mercado y las relaciones comerciales.

Colaboran 30 importantes marcas locales para dar vida al **Guangzhou Furniture Design Show**, en el que 40 diseñadores interpretan el diseño chino contemporáneo; 10 diseñadores de interiores presentan sus productos, a través de importantes decorados; y expertos de diseño y profesores analizan el diseño del mueble chino desde diferentes puntos de vista.

El 2º **Global Garden Lifestyle Festival** afronta el tema relativo a la nueva filosofía del *garden living* mediante la composición "Perfection": 1.500 m2 dedicados a la proyección del jardín y la composición de las plantas, todo ello enriquecido con interesantes seminarios y ceremonias de té.

El 1^{er} **ASFD Pinnacle Asian Awards**, organizado en colaboración con High Point Market y la American Society of Furniture Designers, es un evento dirigido a facilitar la participación de los diseñadores chinos en la creación de productos dirigidos al mercado americano.

Durante <u>la segunda fase de CIFF (28-31 marzo 2017)</u> se proponen muebles y sillones de oficina, muebles para hoteles, muebles de metal, mobiliario para espacios públicos y salas de espera, accesorios, materiales y maquinaria para la industria del mueble.



El **Office Life Theme Pavilion 2017** es un espacio proyectado y realizado por Zhu Xiaojie que analiza el ambiente de trabajo colaborativo bajo el tema "Life+Work", cuyos confines entre casa y oficina se diluyen y la atmósfera acogedora y relajada proporciona inspiración y aumenta la eficiencia de empleados y directivos.

Global Office Furniture Outlook, el fórum organizado por CIFF y Edimotion, es una ocasión para que periodistas y profesionales internacionales del sector puedan poner en común ideas sobre las tendencias y los ambientes de trabajo. "Better Work Better Life" es el tema de su 8ª edición.

Safe and Healthy. American office furniture standard around the world es el seminario de BIFMA (Business and Institutional Furniture Manufacturers Association) organizado por primera vez en China por CIFF, en colaboración con Bellow Press y Edimotion. Una extraordinaria ocasión para aprender y debatir sobre los últimos estándares internacionales de calidad y seguridad en materia de mobiliario de oficina.

Guangzhou. Capital de los negocios y la cultura



Canton, en chino Guangzhou, es la mayor ciudad costera del sur de China y la tercera del país después de Pequín y Shanghái. Capital de la provincia de Guangdong, es desde siempre un floreciente centro de negocios, una de las ciudades evidentemente más prósperas del País. Caótica y vivaz, ofrece muchas oportunidades para relajarse después de la feria y volver a casa con un buen bagaje de recuerdos y fotografías. Se sitúa en el delta del Pearl River, a pocos kilómetros de Hong Kong (se llega fácilmente en tren o autobús); su estratégica posición ha hecho de Guangzhou un puerto estratégico y la capital de los negocios durante varios siglos.

Considerada la capital culinaria de China y cuna de la cocina cantonesa (Yuecai), en Guangzhou encontramos más restaurantes por persona que en cualquier otra parte de China. Aquí, como en pocas otras ciudades del mundo, podrán disfrutar de sabores insólitos y refinados.

Para más información visite: www.ciff.furniture

Descargue aquí las <u>imágenes en alta resolución</u>